
Zur Anfrage des Abg. Dr. Fleck vom 24.11.2017 sagte der Landrat, die Antwort der Verwaltung 
sei der Einladung zur Kreistagssitzung beigefügt worden. 
 
Abg. Dr. Fleck regte an, den Fragenkatalog seiner Anfrage an die in der Antwort der Verwaltung 
angegebenen zuständigen Institutionen weiterzuleiten. 
 
Hinsichtlich der Anfrage der Kreistagsfraktionen von CDU und DIE GRÜNEN vom 11.12.2017 
teilte der Landrat mit, dass die Antwort der Verwaltung als Tischvorlage 2 verteilt worden sei. 
 
Abg. Gauß sagte, die Grundschule in Windeck sei im Antwortschreiben der Verwaltung nicht 
berücksichtigt worden, obwohl sie Mittel erhalten habe. 
 
Der Landrat teilte mit, dass die Information nachgereicht werde. 
 
Information der Verwaltung: 
Die GGS Leuscheid sowie die GGS Dattenfeld und GGS Rosbach haben keine BUT-Mittel 
sondern Gelder im Rahmen der Verteilung der RWE-Mittel erhalten. Aus diesem Grund wurden 
diese Grundschulen nicht bei der Beantwortung der Anfrage, die sich lediglich auf die Verteilung 
der But-Mittel bezogen hat, aufgeführt. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Somit schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 


